

Kita Pfenningparade e.V. München



Kinderfreundliches Umfeld für inklusive Erziehung Der helle und offene Neubau der Kita der Pfenningparade in München bietet mit über 1.000 m² genügend Platz für die Betreuung von Kindern mit und ohne Behinderung. Durch die Planung dieses Neubaus vom Münchner Architekturbüro Bauer Kurz Stockburger & Partner konnte ein Ort zur interaktiven Erziehung errichtet werden. Das Förder- und Betreuungskonzept der Kita vereint die Kompetenzen von Therapie, Pflege und Pädagogik. Für eine positive Wirkung und Wohlfühlatmosphäre sorgt die warme Raumgestaltung in Gelb und Orange. So wurden die Wandfarben und Gestaltungselemente auf den gelben Linoleumboden abgestimmt. Der Bodenbelag bietet für die Kita einige Vorteile, da er nicht nur angenehm fußwarm, sondern auch sehr strapazierfähig und hygienisch ist. So entstand ein kinderfreundliches Umfeld, das beste Voraussetzungen bietet für die Förderung einer inklusiven Erziehung.

Objekt	Kita der Pfenningparade e.V., München
Fotograf	Eberhard Franke Fotografie, München
Architekt	Bauer Kurz Stockburger & Partner, München
Ort	München, Deutschland
Fertigstellung	2015

Verwendete Materialien



Marmoleum
Fresco
natural corn

